

Jessica Martin

Jessica Martin est une artiste multidisciplinaire, basée en Californie du Nord. Son travail explore la manière dont nous trouvons la joie et la force grâce aux liens profonds avec la nature, les autres et nous-mêmes.

Jessica a étudié l'anthropologie à Vassar College et a effectué des recherches sur le terrain à Madagascar et en France. Elle a obtenu un master à California College of the Arts. Elle a été artiste en résidence à Google et ses œuvres sont exposées dans des galeries et des musées aux États-Unis et en Europe. Son projet d'art public nommé "Peptoc", une ligne d'assistance téléphonique qui propose des mots d'encouragement d'enfants, a reçu plus de 30 millions d'appels et a été mentionné dans la presse du monde entier. En plus de ses projets artistiques, Jessica dirige le programme d'arts plastiques d'une école primaire en Californie, et consulte auprès d'organismes à but non lucratif, de municipalités et de résidences d'artistes.